

2014年 3月26日

みなさまの声と願いと大きな運動が、行政を動かしました

## 緊急報告 嬉しいお知らせです！

馬橋弁天歩道橋下に信号と横断歩道の設置を求める会  
前千葉県議会議員 みわ由美

2014年3月20日 午後4時21分 千葉県警察本部から会への回答

**「県警として、馬橋弁天歩道橋下に、信号と横断歩道を設置する方針をもった。今後、関係する国や松戸市と協議を進め、新年度(4月～)予算で実施し、来年3月までの完成をめざします」(予定だと強調)**

### 信号と横断歩道の設置について

みわ「報告会で回答をお伝えしますので、よろしくお願ひします」

県警①千葉県警察本部としては、皆さまの要望どおりに動いていく。県警として、国道6号馬橋弁天歩道橋下に、横断歩道と信号を設置する方針をもった。

②今後、国(国道6号の管理者である国土交通省の出先機関)や、松戸市(市道の管理者である担当課)と協議に入る。信号機の支柱を建てるのに、地下埋蔵物などがなにか等につき協議をするので、なにかあれば最悪、変更もありうる。

③しかし、署名もされているので住民の方に知らせて頂いてもよい。

### 予算措置と設置時期について

みわ「新年度この4月からの予算ですか？工事はいつ頃から？早くていつ完成ですか？」

県警①そうです。昨日成立したばかりの県新年度予算からの予定です。

②どんなに早くても、協議、設計、業者入札・・となりますから、夏以降から動きだし、来年3月年度末までの完成をめざしたい

③あくまで、仮・・であること。協議のなかで、あるいは住民の方から意見が出たりなど、何があるかわからないので、最終的な決定だ！という言い方はされないように、お願ひしたい。

以上